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Senador pide saber qué pasó con 
proyectos PEDZE del municipio de Arica 
José Miguel Durana aseguró que estas iniciativas se encuentran estacancadas en ejecución cero. Secplan responde. 

LEAARCHVO. 
    Redacción 

La Estrella financiamiento menciona- 
do, siel senador cuenta con 

documentación que certi- 
fique la disponibilidad de 
recursos adicionales, le so- 
licitamos gentilmente que 
comparta esta información 

con el municipio para eva- 
luarla e incorporarla a las 
gestiones en curso.En 
cuanto al Mercado Central, 

estamos trabajando activa- 
mente en su revitalización. 

Actualmente se ejecutan 
con recursos municipales 
obras de mejora, incluyen- 
do la construcción de mó- 
dulos comerciales, baños y 
habilitación de espacios. 
Además, en conjunto con 
el Ministerio de Obras Pú- 

Extremas (PEDZE) que es- blicas (MOP), hemos pro- 
tán en ejecución 0 (cero) yectado un plan de conser- 
por parte del municipio, — ARREGLO DELA PISCINA OLÍMPICA, UN NUEVO RELLENO SANITARIO PARA ARICA, EL NUEVO EDIFICIO CONSISTORIAL, ENTRE LOS PROYECTOS SIN EJECUTAR, — vación más amplio, cuyas 

  
  

  

Durana destacó que 

la Municipalidad de 
Arica se encuentre ejecu- 

tando 38 proyectos de in- 
versión por un monto su- 
perior a los $16.000 millo- 
nes, según lo informó el di- 
rector de la Secretaría Co- 
munal de Planificación 

(Secplan), Edwin Briceño 
Cobb en la edición del 4 de 
diciembre del diario La Es- 
trella Sin embargo, lamen- 
tó que el profesional no 
mencionara que hay más 
de 62 mil millones de pesos 
del Plan Especial de Zonas 

E Isenador José Miguel 

  

por lo tanto, “me gustaría obras están en curso.Final- 
que explicara ¿qué pasó — asignados, el municipio no del senador, Edwin Brice- segundo Informe Consoli- mente, invitamos al sena- 
con emblemáticos proyec-  haejecutado nada”, afirmó ño, Director de la Secreta- dado de Solicitud de Acla- dora sumar su respaldo a 
tos comprometidos para  Durana. ría Comunal de Planifica-— raciones (ICSARA), un paso — estas gestiones, fortalecien- 
mejorar la calidad de vida La construcción del Edi- ción, expresó: “Valoramos necesario para obtener la do un enfoque colaborati- 
de los ariqueños y cambiar — ficio Consistorial que tam- millones de pesosesel — el interés del senador José — Resolución de Calificación — vo que permita avanzar en 
el rostro a la ciudad?”. bién cuenta con financia- monto del Plan Nacio- Miguel Durana porlospro- Ambiental que permitirá proyectos fundamentales 

Dentro delasiniciativas miento PEDZE asignado naldeZonas Extremas  yectosque buscan mejorar avanzar hacia la ejecución — para nuestra ciudad. Esta- 
mencionadas, el parlamen- “no ha pasado de ser sólo alquealudeelsenador — lacalidad devida delos ari-  delaobra. Agradeceríamos mos seguros de que, traba- 
tario detalló que pese a ser una promesa porque tam- José Miguel Durana queños, especialmente cualquier colaboración del  jando juntos, lograremos 
de vital trascendencia, no — poco utilizaron esos dine- aquellos financiados a tra- senador para agilizar este mayores avances para Ari- 
hubo avance alguno en la. ros que son más de 35 mil más de 144 millones de pe-— vés del Plan Especial de Zo-— proceso, que beneficia to-— ca y sus habitantes”, con- 
construcción del relleno millones”, dijo el parla- sos, contempla la instala- nas Extremas (PEDZE). Nos da la comunidad.Sobre el cluyó Briceño. 

sanitario para Arica, que  mentario. Afirmó que hace ción de nuevos módulos gustaría, sin embargo, 
hubiese permitido mane- más de una década fue comerciales, los que están — aclarar algunas imprecisio- 
jar de manera adecuada y aprobado por el Concejo — diseñados para optimizar — nes y actualizar el estado 
segura los residuos sólidos Municipal yen 2017, la ges- el espacio y mejorar las actual de las iniciativas 
que genera la población, — tióndelexalcalde Espíndo- condiciones de trabajo de mencionadas.En primer 
pudiéndose prevenir la — lahablódeunedificiodeg — los comerciantes, propor- — lugar, respecto a los 62 mil 
contaminación, controlar — pisos que vendría a mejo- cionando infraestructura — millones de pesos que, se- 

  

los vectores, mitigar losim- — rarurbanísticamente la co- moderna y segura. gún el senador, estarían “en 
pactos ambientales, contri muna y evitar pagos costo- Las obras de la Piscina — ejecución cero”, debemos INSTITUTO DE DESARROLLO AGROPECUARIO, INDAP 
buir al orden urbano y al sos en arriendos mensua- — Olímpica que cuentan con precisar que, conforme ala 
reciclaje. les en los que hoy invierte — financiamiento de 22 mil — Resolución 9050/2020 dela | || A A E 

“Hace 7 años, la Munici — la corporación edilicia. millones de pesos, es una SUBDERE, se definieron las | || OS 
palidad presentó al Minis- Otra iniciativa que no — iniciativa emblemática pa- iniciativas que continua- SIRSD-S 
terio de Desarrollo Socialel — ha prosperado del PEDZE — ra Arica también. “Obras — rían bajo el PEDZE y su fi- INFORMA 
proyecto que tiene 5 mil son las obras de mejora- son amores y sin lugar a  nanciamiento. Para Arica, 
millones de pesos asigna miento del Mercado Cen-  dudael PEDZE fue pensado — estas iniciativas inclu- | J[ Que con fecha 06 de diciembre de 2024 se da inicio al 
dos, considerando la cons- — tral, un patrimonio históri- en cambiar el rostro a las yen:1.Parque Centenario periodo de postulación del Concurso del Sistema de 
trucción de plantas de codela ciudad ubicadoen comunas de las zonas ex- Etapa ll Skatepark: Actual- Incentivos para la Sustentabilidad Agroambiental de los 
compostaje, vermicompos- — el casco antiguo. “Pese a — tremas, por lo que la falta menteen construcción.2. | [| Suelos Agropecuarios, SIRSD-S OT 2024 Comunas de Arica y Camarones, Región de Arica y Parinacota. El cierre del 

concurso será el día 31 de enero de 2025, a las 1 
horas. Las bases se encuentran disponibles en la Agencia 

taje, tratamientos de resi quese destinó un espacio — deejecución por parte del Construcción del Relleno 
duos reciclables, separa temporal para quelos loca- municipio debe seguir Sanitario de Arica: Este 

   

ción deresiduos orgánicos — tarios puedan seguir traba- — siendo explicado”, conclu- — proyecto, lejos de estar pa- | || de Área Arica, ubicado en Calle Colombia N* 435, Arica. 
y canchas de voluminosos —jando, las obras no han — yóel senador. ralizado, se encuentra en 
y residuos deconstrucción, — progresado”. una etapa clave. Se han lici- ANITA ISABEL FLORES VASQUEZ 
entre otras instalaciones y La iniciativa, que cuen- RESPUESTA DESECPLAN tado y adjudicado los estu- DIRECTORA INDAP ARICA Y PARINACOTA   pese a tener los recursos ta con una inversión de Respecto a los dichos — dios finales para resolver el

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

06/12/2024
    $677.454
  $1.220.250
  $1.220.250

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      21.900
       7.300
       7.300
      55,52%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
0

Pág: 5


